

PHantasTISCH- ein Runder Tisch für Fragen der Nachhaltigkeit und des Klimaschutzes an der PH

Der PHantasTISCH traf sich erstmalig Anfang 2017 mit dem Ziel, eine Verknüpfung von Lehrenden, Verwaltung und der Studierendeninitiative ZukunftsPHähig in Nachhaltigkeitsfragen zu schaffen und so

- BNE stärker in der Lehre zu verankern
- das PH-Leben nachhaltiger zu gestalten
- und die Forschung zu BNE zu vernetzen.

Die ersten Teilziele, die regelmäßige Ausbringung einer großen Nachhaltigkeitsvorlesung sowie die Schaffung und Besetzung der Stelle eines Nachhaltigkeitsbeauftragten, wurden mittlerweile erreicht.

Der PHantasTISCH tagte in den ersten Jahren einmal jährlich, coronabedingt im Jahr 2020 gar nicht. Dafür hat die Stabstelle für Nachhaltigkeit, Mobilität und Klimaschutz im Jahr 2021 dreimal zu Treffen eingeladen- Ziel ist, diese Veranstaltung zu nutzen, um über diesen Kanal zu verschiedenen Themen der Stabstelle zu informieren.

2021 fanden Veranstaltungen zu den Themen Fairtrade-University, Nachhaltigkeit und zu JobradBW statt.

Wir möchten in diesem Format gleichermaßen interessierte Hochschulangehörige wie **Studierende UND Mitarbeiter*innen** ansprechen und würden uns wünschen, wenn sich mehr Menschen in den Moodlekurs PHantasTISCH unter „Verschiedenes > semesterunabhängige Kurse > PHL-PR01“ einschreiben würden.